

Tingkatkan Kinerja dan Pelayanan, Polresta Banyuwangi Laksanakan Gelar Sosialisasi DIPA TA 2025

Hariyono - BANYUWANGI.PUBLIKMERDEKA.COM

Jan 6, 2025 - 19:58



BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi bersama kapolsek jajaran melaksanakan Gelar Sosialisasi DIPA TA 2025 di Command Center Mapolresta Banyuwangi, Senin (06/1/2025). Kegiatan tersebut di pimpin oleh Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra, S.I.K., M.Si., M.H., dan diikuti oleh Pejabat Utama Polresta (PJU) serta kapolsek jajaran.

Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra mengatakan, sosialisasi DIPA TA 2025 merupakan kegiatan yang sudah di agendakan sebagai bahan pendukung kinerja satuan dan penyusunan DIPA melalui proses yang sangat panjang. "Setelah menerima DIPA agar meneliti dan memahami DIPA yang telah diterima agar memetakan kegiatan yang didukung. Kelola anggaran dengan baik, sehingga dapat mendukung kinerja yang telah dilakukan dan akan digunakan sebagai parameter," ujar Kombes Pol Rama Samtama Putra.



Selanjutnya Kapolresta Banyuwangi berharap agar DIPA ini di sosialisasikan kepada Subsatker agar penggunaan anggaran bisa optimal. Selain itu, penerima DIPA harus meningkatkan koordinasi dengan LKPP dan secara rutin melaksanakan Monev. "Anggaran ini agar di gunakan tepat waktu, tepat sasaran dan tepat penggunaan. Mari kita wujudkan Polresta Banyuwangi sebagai instansi yang bersih bebas korupsi. Mari kita tingkatkan kapasitas dan kapabilitas terkait anggaran," pesannya.



Dalam gelar sosialisasi ini Kabag Ren Kopol Sudarsono, S.H., M.H., menyampaikan laporan serta rincian DIPA TA 2025, serta menjelaskan perbandingan antara DIPA TA 2024 dengan 2025. Lanjut Kabag Ren, penerima DIPA memiliki tanggung jawab yang sangat besar dalam memastikan penyerapan anggaran.

Acara Sosialisasi ini diharapkan dapat meningkatkan kinerja di antara seluruh jajaran Polresta Banyuwangi, sehingga mampu memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan di wilayah Banyuwangi dengan lebih efektif. (***)